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AOS DEZESSETE DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE, ÀS 

DEZOITO HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

REALIZOU-SE A CENTÉSIMA DÉCIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA 

LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: 

ALEXANDRE JACINTO, APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, 

CLAUDIO SARNIK, ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS, FABIO ALCEU FERNANDES, FABIO 

RODRIGO PEDROSO, GERMANINHO KRZYZANOWSKI, LUCINEIA DE JESUS 

FERREIRA DE LIMA E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. ANTES DE SE INICIAR A 

SESSÃO, FOI CONCEDIDO O USO DA TRIBUNA PARA PRONUNCIAMENTO DA 

SENHORA RITA GABRIELA ROCHA, QUE FALOU SOBRE O TEMA “A MULHER NA 

POLÍTICA”. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, A 

SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E 

A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, O 

VEREADOR ELIAS DOS SANTOS FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. EM 

SEGUIDA FOI CONCEDIDO O USO DA TRIBUNA PARA O PRONUNCIAMENTO DO 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, HISSAM HUSSEIN DEHAINI, QUE FALOU SOBRE AS 

PESSOAS QUE GERAM EMPREGOS E QUE VESTEM A CAMISA DO MUNICÍPIO E O 

AJUDAM A ADMINISTRAR ARAUCÁRIA. DISSE QUANDO ASSUMIU A PREFEITURA O 

MUNICÍPIO SAIU DE UM CENÁRIO NEGATIVO, COM UM DESGASTE POLÍTICO DO EX-

PREFEITO E UMA DÍVIDA DE CINQUENTA E CINCO MILHÕES DE REAIS PARA UMA 

CIDADE HOJE DE REFERÊNCIA, ZERO CORRUPÇÃO, PASSAGEM DE TRANSPORTE 

MUNICIPAL A DOIS REAIS E QUARENTA CENTAVOS E BASTANTE INVESTIMENTO NA 

GUARDA MUNICIPAL, PAVIMENTAÇÃO, SAÚDE E CONSTRUÇÃO DE DOZE CMEI’S – 

CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL, E DISSE QUE ATÉ O FINAL DO 

MANDATO SERÃO GASTOS APROXIMADAMENTE CINQUENTA MILHÕES DE REAIS 

EM CMEI’S. DISSE QUE TUDO ISSO DEVE TAMBÉM AOS VEREADORES QUE 

AUTORIZARAM MUITAS DAS OBRAS QUE ESTÃO SENDO EXECUTADAS HOJE E QUE 

NESTE FINAL DE MANDATO QUER ADMINISTRAR COM PAZ E AMOR, E TERMINAR O 

MANDATO EM HARMONIA COM A CÂMARA MUNICIPAL. DISSE QUE NÃO QUER 

ATACAR OS VEREADORES E NEM SER ATACADO E PEDIU MAIOR DIÁLOGO, 

PORQUE O EXECUTIVO TEM A OBRIGAÇÃO DE ATENDER O LEGISLATIVO, E QUE 

ELE TEM PROCURADO ATENDER A TODOS OS VEREADORES NA MEDIDA DO 

POSSÍVEL. AGRADECEU À PRESIDENTE DA CÂMARA PELO CONVITE E DISSE QUE 
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PRETENDE PRATICAMENTE ZERAR A FILA DA SAÚDE E QUE ESTÁ DE PORTAS 

ABERTAS. FALOU QUE O IMPORTANTE É TER CONSCIÊNCIA DE QUE FOI FEITO O 

QUE É CERTO PARA ARAUCÁRIA, E QUE HOJE O MUNICÍPIO É A MAIOR 

ARRECADAÇÃO DO PARANÁ, QUE TEM INDÚSTRIAS, QUATRO MIL E QUINHENTOS 

FUNCIONÁRIOS QUE GANHAM BEM, E UMA HISTÓRIA EM ARAUCÁRIA E QUER E 

ACREDITA QUE TODOS TAMBÉM QUEREM FAZER UMA BOA ADMINISTRAÇÃO PARA 

QUE A CIDADE TODA GANHE COM ISSO. NA SEQUÊNCIA, O SEGUNDO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO 

ANTERIOR QUE FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-

SECRETÁRIO, VEREADOR FABIO ALCEU, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: 

PROJETO DE LEI Nº 2314/2020, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETOS 

DE LEI Nº 04/2020, Nº 15/2020 E Nº 16/2020, TODOS DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; PROJETO DE LEI Nº 11/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÕES Nº 67/2020 E Nº 

69/2020, AMBAS DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR; INDICAÇÕES Nº 56/2020, Nº 57/2020, Nº 58/2020, Nº 59/2020, Nº 78/2020, Nº 

79/2020 E Nº 80/2020, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO; INDICAÇÕES Nº 44/2020, Nº 45/2020, Nº 46/2020, Nº 50/2020, Nº 51/2020, Nº 

52/2020, Nº 53/2020, Nº 65/2020, Nº 66/2020, Nº 68/2020, Nº 73/2020, Nº 74/2020 E Nº 

75/2020, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA; 

INDICAÇÕES Nº 40/2020 E Nº 64/2020, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES; INDICAÇÕES Nº 07/2020, Nº 08/2020, Nº 09/2020, Nº 41/2020, Nº 

42/2020, Nº 43/2020, Nº 47/2020, Nº 55/2020, Nº 60/2020, Nº 61/2020, Nº 62/2020 E Nº 

63/2020, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO; 

INDICAÇÕES Nº 81/2020 E Nº 82/2020, AMBAS DE AUTORIA EM CONJUNTO DOS 

VEREADORES ALEXANDRE JACINTO, AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR E 

CELSO NICÁCIO DA SILVA; REQUERIMENTOS Nº 07/2020, Nº 08/2020, Nº 09/2020, Nº 

14/2020, Nº 15/2020, Nº 26/2020, Nº 27/2020, Nº 28/2020, Nº 31/2020, Nº 32/2020, Nº 

33/2020, Nº 34/2020, Nº 35/2020, Nº 36/2020, Nº 37/2020 E Nº 38/2020, TODOS DE 

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA; REQUERIMENTOS Nº 11/2020 

E Nº 12/2020, AMBOS DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR; REQUERIMENTO Nº 13/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO 

PEDROSO; REQUERIMENTO Nº 16/2020, Nº 17/2020, Nº 30/2020 E Nº 39/2020, TODOS 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. MEMORANDO Nº 07/2020 DA 
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DIRETORIA FINANCEIRA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, ENCAMINHANDO 

BALANCETE ORÇAMENTARIO REFERENTE AO MÊS DE JANEIRO DE 2020; 

MEMORANDO Nº 05/2020 DA DIRETORIA GERAL, SOLICITANDO USO DA TRIBUNA 

PELO SENHOR LUIZ ALBERTO MARINHO; OFÍCIO Nº 01/2020 DO GABINETE DO 

VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI, SOLICITANDO USO DA TRIBUNA PELA 

SENHORA RITA GABRIELA ROCHA. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO DO 

PEDIDO DE REGIME DE URGÊNCIA DO PROJETO DE LEI Nº 2314/2020, RECEBIDO 

NESTA SESSÃO. O REGIME DE URGÊNCIA FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. NA SEQUENCIA, O VEREADOR FABIO ALCEU ANUNCIOU 

AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO 

DA PALAVRA A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA, QUE AGRADECEU A PRESENÇA 

DO PREFEITO MUNICIPAL NESTA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DIZENDO QUE É 

DE PRAXE TODOS OS PREFEITOS PARTICIPAREM. DISSE QUE A FISCALIZAÇÃO É 

OBRIGAÇÃO DOS VEREADORES E, POR ISSO, NÃO SÃO BEM VISTOS PELO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, SENDO QUE EXISTEM MAIS DE DUAS MIL LEIS NO 

MUNICÍPIO. A VEREADORA DIRIGIU-SE AO SENHOR GENILDO CARVALHO, 

SECRETÁRIO DE GOVERNO, PRESENTE NESTA SESSÃO, AGRADECENDO O ENVIO 

DA PRESTAÇÃO DE CONTAS REFERENTE A DESPESAS DE VIAGENS DOS 

SECRETÁRIOS MUNICIPAIS, QUESTIONADA NA SESSÃO ANTERIOR. DISSE QUE 

ALGUMAS COISAS AINDA NÃO FICARAM BEM CLARAS COMO, POR EXEMPLO, A 

DEVOLUÇÃO DO GASTO COM CHOPE, COM ALIMENTOS E DAS GORJETAS E QUE 

PRECISAM SER ESCLARECIDAS OU DEVOLVIDAS. DISSE QUE NÃO SE TRATA DE 

UMA BRIGA PESSOAL, É UMA OBRIGAÇÃO SUA COMO VEREADORA DE FISCALIZAR. 

DISSE QUE ENTRE OS DOCUMENTOS ENVIADOS PELO SECRETÁRIO, ALGUNS 

DOCUMENTOS CAUSARAM ESTRANHEZA E QUE BUSCOU INFORMAÇÕES JUNTO A 

OUTROS SECRETÁRIOS DA ATUAL ADMINISTRAÇÃO, PARA SABER SE A 

PREFEITURA PAGA COMBUSTÍVEL PARA O CARRO PARTICULAR DOS 

SECRETÁRIOS E FOI INFORMADA QUE NÃO EXISTE VERBA DE COMBUSTÍVEL PARA 

SECRETÁRIOS, MAS, ENTRE AS NOTAS ENVIADAS PELO SECRETÁRIO DE 

GOVERNO, ENCONTRAM-SE DIVERSAS NOTAS DE ABASTECIMENTO DE 

COMBUSTÍVEL PARA O VEÍCULO PARTICULAR DO SECRETÁRIO DE GOVERNO. 

DISSE QUE O SECRETÁRIO DEVERIA SE DESLOCAR COM O CARRO OFICIAL DA 

PREFEITURA E TAMBÉM COBROU A PRESTAÇÃO DE CONTAS DE DESPESAS DE 

ESTACIONAMENTO, COMO TICKETS DE ESTACIONAMENTO, INCLUSIVE DE 
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SHOPPING CENTER. DISSE QUE EM ALGUMAS JUSTIFICATIVAS FORAM 

REGISTRADAS VISITAS À ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, E QUE A DISTÂNCIA DO 

ESTACIONAMENTO ATÉ A ASSEMBLEIA PODE SER PERCORRIDA EM CERCA DE 

QUINZE MINUTOS CAMINHANDO, DISSE TAMBÉM QUE ENCONTROU VÁRIAS 

IRREGULARIDADES E QUE VAI COBRAR O AUDITOR DE DESPESAS DA PREFEITURA 

QUE ACEITOU, NA PRESTAÇÃO DE CONTAS, NOTAS COM VALOR ACIMA DE 

TREZENTOS REAIS, O QUE NÃO É PERMITIDO. DISSE QUE HOUVE GRANDES 

MUDANÇAS NO MUNICÍPIO E QUE A ATUAL ADMINISTRAÇÃO DEVE SER 

PARABENIZADA POR ESSAS MUDANÇAS, MAS EXISTEM GRANDES PROBLEMAS NAS 

ÁREAS DA SAÚDE E DA EDUCAÇÃO, QUE A ATUAL ADMINISTRAÇÃO ESTÁ 

DEIXANDO A DESEJAR. DISSE TAMBÉM QUE FOI INFORMADA QUE NUM CMEI DO 

MUNICÍPIO EXISTEM DEZOITO CRIANÇAS NA SALA DE AULA E APENAS QUATRO 

CADEIRAS, PORQUE ESTÁ SENDO PRIORIZADO O ATENDIMENTO AOS NOVOS 

CMEIS. DISSE TAMBÉM QUE O ATENDIMENTO DO HOSPITAL MUNICIPAL CONTINUA 

PÉSSIMO, O POSTO DE SAÚDE E A FARMÁCIA QUE NÃO TEM MAIS REMÉDIO E QUE 

O ATUAL PREFEITO FOI O QUE MAIS EMPRESTOU DINHEIRO NA HISTÓRIA DO 

MUNICÍPIO. DISSE QUE CONSTAM NO PORTAL DA TRANSPARÊNCIA OS GASTOS 

COM PUBLICIDADE QUE, NO MÊS DE DEZEMBRO, TEM UM EMPENHO NO VALOR DE 

QUINHENTOS E VINTE E QUATRO MIL REAIS, E QUE ESSAS INFORMAÇÕES SERÃO 

ENCAMINHADAS AO PROMOTOR. DISSE TAMBÉM QUE O SENHOR ANTONIO JOÃO 

FRANCESCHI NETO, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE COMUNICAÇÃO SOCIAL, PAGOU 

TRÊS MIL, DUZENTOS E VINTE E CINCO REAIS PARA UMA RÁDIO “VOZ DAS 

ARAUCÁRIAS”, QUE TEM APENAS QUARENTA SEGUIDORES, E CINQUENTA E TRÊS 

MIL REAIS PARA O JORNAL “O POPULAR”. A VEREADORA DISSE QUE A IMPRENSA 

NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA NÃO É UMA IMPRENSA ÍMPAR, MAS É BEM ALINHADA 

AO GOVERNO. DISSE QUE PARABENIZA E VOTA NOS PROJETOS QUE CONSIDERA 

BONS PARA A POPULAÇÃO, E QUE NUNCA FOI UMA OPOSIÇÃO DE NÃO VOTAR 

TUDO O QUE O PREFEITO MANDA SOMENTE PARA COMPRAR BRIGA COM O 

PREFEITO, E DISSE QUE PROJETOS QUE ELA VOTOU CONTRA FOI PORQUE 

CONSIDERAVA QUE NÃO ERAM BONS, E FORAM APROVADOS PORQUE OS DEMAIS 

VEREADORES VOTARAM A FAVOR, CITOU, COMO EXEMPLO, OS PROJETOS DE 

AUMENTO DAS TAXAS DE LIXO E DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA. FINALIZOU DIZENDO 

QUE ESSE É O TRABALHO DO VEREADOR, FISCALIZAR, E DISSE QUE O RESPEITO 

ENTRE AS PESSOAS DEVE CONTINUAR, POIS EM NENHUM MOMENTO OFENDEU A 
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NINGUÉM, APENAS FEZ O PAPEL DO VEREADOR DE FISCALIZAR E CONTINUARÁ 

FISCALIZANDO TODOS OS SECRETÁRIOS ATÉ O FINAL DE SEU MANDATO. 

SOLICITOU QUE O PORTAL DA TRANSPARÊNCIA DA PREFEITURA SEJA 

MODIFICADO PORQUE, APESAR DE CONTER TODAS AS INFORMAÇÕES, É MUITO 

COMPLICADO PARA SEREM ACESSADAS, O QUE JÁ RESULTOU EM MULTA PARA O 

PREFEITO. FINALIZOU PEDINDO QUE NESSE ANO O EXECUTIVO DÊ MAIS ATENÇÃO 

À SAÚDE E À EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO, POIS TODAS AS DENÚNCIAS SÃO 

FUNDAMENTADAS E QUE NUMA DEMOCRACIA, SE A POPULAÇÃO ENTENDER QUE A 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO DEVE CONTINUAR, TERÁ SEU APOIO. DISSE QUE AS 

POLÍTICAS PÚBLICAS DEVEM SER FEITAS DE BAIXO PARA CIMA, ELAS DEVEM SER 

FEITAS A PARTIR DE QUEM MAIS PRECISA. O VEREADOR APARECIDO RAMOS 

DISSE QUE NÃO PAROU DE TRABALHAR DURANTE O RECESSO PARLAMENTAR E 

PEDIU O APOIO DA POPULAÇÃO, DOS COMERCIANTES, DEPUTADOS ESTADUAIS E 

FEDERAIS E DA PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA CONTRA O 

FECHAMENTO DA FAFEN – FÁBRICA DE FERTILIZANTES E NITROGENADOS S/A. 

DISSE QUE DURANTE ESSE PERÍODO JÁ PARTICIPOU DE TRÊS MANIFESTAÇÕES 

DE APOIO AOS TRABALHADORES DA FÁBRICA E QUE NÃO VÊ PREOCUPAÇÃO POR 

PARTE DO EXECUTIVO MUNICIPAL OU DO GOVERNO DO ESTADO, POIS NÃO VIU 

NENHUM REPRESENTANTE NAS MANIFESTAÇÕES. OBSERVOU QUE POUCOS 

DEPUTADOS ESTÃO APOIANDO AS MANIFESTAÇÕES PROMOVIDAS PELOS 

FUNCIONÁRIOS DA FÁBRICA E QUE APROXIMADAMENTE MIL E QUINHENTAS 

PESSOAS PODERÃO FICAR DESEMPREGADAS. DISSE TAMBÉM, QUE JÁ CHEGA DE 

DESEMPREGO NESSE MUNICÍPIO, POIS INDIRETAMENTE, CERCA DE QUATRO MIL 

PESSOAS PODERÃO FICAR DESEMPREGADAS TAMBÉM. DISSE QUE HÁ MUITA 

RECLAMAÇÃO DA POPULAÇÃO SOBRE A FALTA DE ATENDIMENTO NA ÁREA DA 

SAÚDE, CONSULTAS DEMORADAS, FALTA DE MEDICAMENTOS E DE MÉDICOS NO 

HOSPITAL MUNICIPAL, FALTA DE LUVAS, MATERIAL DE LIMPEZA E SABÃO PARA 

LAVAR AS MÃOS. DISSE QUE ENQUANTO DURAR SEU MANDATO ESTARÁ 

BRIGANDO POR MELHORIAS NA ÁREA DA SAÚDE. ELOGIOU O PREÇO DA 

PASSAGEM QUE BAIXOU, AS OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO, MAS COBROU MAIS 

OBRAS PARA OS BAIRROS E ALERTOU QUE A POPULAÇÃO NÃO ESTÁ SATISFEITA 

COM O PREFEITO MUNICIPAL. DISSE QUE ALGUMAS OBRAS ESTÃO SENDO 

INICIADAS NOS BAIRROS E QUESTIONOU PORQUE NÃO FORAM INICIADAS ANTES, 

MAS SOMENTE AGORA E, QUE DE ACORDO COM SEU PONTO DE VISTA, ISSO É 
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POLITICAGEM, DISSE QUE DUVIDA QUE O PREFEITO CONSIGA TERMINAR ESSAS 

OBRAS. DISSE QUE APOSTA QUE O PREFEITO NÃO CONSEGUIRÁ ASFALTAR OS 

BAIRROS DO MUNICÍPIO, MELHORAR A SAÚDE E NEM A SEGURANÇA DO 

MUNICÍPIO. DISSE QUE A POPULAÇÃO ESTÁ DESANIMADA E QUE ESTÁ MUITO 

TRISTE COM A GESTÃO DO ATUAL PREFEITO. DISSE QUE O PREFEITO MUNICIPAL E 

O SECRETÁRIO DE SAÚDE DIZEM QUE HÁ DINHEIRO PARA A SAÚDE, ENTÃO NÃO 

ENTENDE PORQUE OS PROBLEMAS DA SAÚDE NO MUNICÍPIO NÃO SÃO 

RESOLVIDOS. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, NEM ALGO A APRESENTAR PELAS 

COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O VEREADOR APARECIDO RAMOS 

SOLICITOU A INCLUSÃO DA INDICAÇÃO Nº 80/2020 DE SUA AUTORIA. A VEREADORA 

AMANDA NASSAR SOLICITOU A INCLUSÃO DAS INDICAÇÕES Nº 81/2020 E Nº 82/2020, 

DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES ALEXANDRE JACINTO, AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR E CELSO NICÁCIO DA SILVA. O VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES SOLICITOU A INCLUSÃO DOS REQUERIMENTOS Nº 16/2020, Nº 17/2020 

E Nº 30/2020, TODOS DE SUA AUTORIA. AS INCLUSÕES FORAM APROVADAS PELA 

UNANIMIDADE. EM SEGUIDA, A VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA SOLICITOU 

A INCLUSÃO DOS REQUERIMENTOS Nº 26/2020, Nº 27/2020, Nº 28/2020, Nº 31/2020, Nº 

32/2020, Nº 33/2020, Nº 34/2020, Nº 35/2020, Nº 36/2020, Nº 37/2020 E Nº 38/2020, 

TODOS DE SUA AUTORIA, PORÉM NÃO FORAM INCLUÍDOS POR NÃO ESTAREM 

AINDA FORMALMENTE PROTOCOLADOS. NA SEQUÊNCIA, PASSOU-SE À ELEIÇÃO 

DAS COMISSÕES PERMANENTES PARA O ANO DE 2020. A SENHORA PRESIDENTE 

SOLICITOU QUE OS VEREADORES DECLARASSEM SEUS VOTOS E OS 

DEPOSITASSEM NA URNA. NO MOMENTO DE DECLARAR SEU VOTO, A VEREADORA 

TATIANA NOGUEIRA DISSE QUE VAI FAZER UMA REPRESENTAÇÃO CONTRA UM ATO 

MACHISTA E PRECONCEITUOSO QUE SOFREU DENTRO DESTA CASA, DISSE QUE 

FARÁ UMA REPRESENTAÇÃO CONTRA O “SENHOR JUAN LACERDA” QUE A 

CRITICOU ESCREVENDO EM UM BILHETE QUE A ROUPA DA VEREADORA NÃO 

ESTAVA ADEQUADA PARA O LEGISLATIVO. A VEREADORA RESPONDEU-LHE QUE 

MORAMOS EM UM PAÍS LIVRE, QUE É MULHER E NÃO PODE DEIXAR QUE ESSAS 

PESSOAS MANDEM NA VIDA OU QUEIRAM QUE SE FAÇA O QUE PENSAM. DISSE 

QUE O QUE ACHAR E PENSAR DE ALGUMA MULHER, SEJA A SUA OU DA PRÓXIMA, 

GUARDE PARA SI, POIS MORAMOS EM UM PAÍS LIVRE E TEMOS DIREITOS. DISSE 

TAMBÉM QUE SE O “SENHOR LACERDA” SE ACHA UM ESTILISTA, ENTÃO QUE VÁ 

TRABALHAR ASSIM E NÃO FALE DAS VESTIMENTAS. A PRESIDENTE DISSE QUE 
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NESSA CASA SE PREZA SEMPRE PELO RESPEITO E PELA LIBERDADE DE 

EXPRESSÃO E QUE DESDE QUE ASSUMIU A PRESIDÊNCIA DO LEGISLATIVO 

ATENDEU TODAS AS SOLICITAÇÕES DE USO DA PALAVRA POR CIDADÃOS DE 

ARAUCÁRIA, BEM COMO, FORAM APRESENTADAS DIVERSAS INDICAÇÕES E 

PROJETOS AO PREFEITO MUNICIPAL E, AINDA, VEM REPRESENTANDO O 

LEGISLATIVO NOS DIVERSOS CONSELHOS MUNICIPAIS, SENDO QUE DESDE O 

INÍCIO DA GESTÃO ESTÁ SENDO FEITO UM TRABALHO SOBRE OS DIREITOS DA 

MULHER E TAMBÉM SOBRE OS DEVERES, E DISSE QUE PARA SE CONQUISTAR O 

ESPAÇO FEMININO SEMPRE SE PRIORIZA O RESPEITO, E CONFIRMOU SEU APOIO À 

VEREADORA. O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS, NO MOMENTO DE DECLARAR SEU 

VOTO, DISSE QUE DEMOCRACIA É PARTICIPAÇÃO DA COMUNIDADE, ATUAR E 

COBRAR E DISSE QUE A MULHER HOJE ESTÁ SENDO REPRESENTADA EM 

DIVERSOS SEGMENTOS E QUE É PRECISO ENTENDER QUE ESSE É O CAMINHO DO 

BEM, QUE É ASSIM QUE SE CONSTITUI UM MUNICÍPIO, UMA NAÇÃO, UM PAÍS E 

CONVIDOU A COMUNIDADE PARA PARTICIPAR MAIS E SE FAZER PRESENTE NA 

POLÍTICA E NA SOCIEDADE. APÓS TODOS OS VEREADORES DECLARAREM SEUS 

VOTOS E OS DEPOSITAREM NA URNA, OS VEREADORES FABIO ALCEU, ELIAS DOS 

SANTOS E LUCINEIA DE LIMA FORAM DESIGNADOS PARA CONTAGEM DOS VOTOS. 

AO FINAL, A VEREADORA LUCINÉIA DE LIMA INFORMOU O RESULTADO FINAL: 

ELEITOS PARA A COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO: VEREADORES FABIO ALCEU 

FERNANDES, CELSO NICACIO DA SILVA E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA; PARA A 

COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO: VEREADORES ALEXANDRE JACINTO, 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA; PARA A COMISSÃO 

DE EDUCAÇÃO E BEM-ESTAR SOCIAL: VEREADORES CELSO NICÁCIO DA SILVA, 

ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS E LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; PARA A 

COMISSÃO DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS: VEREADORES ALEXANDRE JACINTO, 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO E FABIO ALCEU FERNANDES; PARA A COMISSÃO DE 

CIDADANIA E SEGURANÇA PÚBLICA: VEREADORES CLAUDIO SARNIK, GERMANINHO 

KRZYZANOWSKI E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA; PARA A COMISSÃO DE SAÚDE E 

MEIO AMBIENTE: VEREADORES APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICACIO DA 

SILVA E FABIO RODRIGO PEDROSO. ENCERRADA A APURAÇÃO, A SESSÃO FOI 

SUSPENSA PARA A ESCOLHA DOS PRESIDENTES DAS COMISSÕES. RETOMADA A 

SESSÃO, FORAM ANUNCIADOS OS VEREADORES PRESIDENTES DE CADA 

COMISSÃO: DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO: FABIO ALCEU FERNANDES; DA 
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COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO: ALEXANDRE JACINTO; DA COMISSÃO DE 

EDUCAÇÃO E BEM-ESTAR SOCIAL: LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; DA 

COMISSÃO DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; DA 

COMISSÃO DE CIDADANIA E SEGURANÇA PÚBLICA: CLAUDIO SARNIK; E DA 

COMISSÃO DE SAÚDE E MEIO AMBIENTE: CELSO NICÁCIO DA SILVA. EM SEGUIDA, A 

PRESIDENTE AMANDA NASSAR HOMOLOGOU A COMPOSIÇÃO DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DA CÂMARA PARA O ANO DE DOIS MIL E VINTE. NA SEQUÊNCIA, 

PASSOU-SE À LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 552/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 553/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 752/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 779/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 780/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 781/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 790/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 791/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 792/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 793/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 795/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 796/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 
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FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 797/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 798/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 10/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 11/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 38/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 39/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 778/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 788/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 807/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 808/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 80/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 789/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA 

TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 794/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 802/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO 

PEDROSO. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 
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LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 803/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 804/2019, 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 810/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO 

PEDROSO. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 06/2020, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 34/2020, 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 01/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR GERMANINHO 

KRZYZANOWSKI. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 02/2020, DE AUTORIA DO 

VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

03/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI. APROVADA 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 35/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR GERMANINHO 

KRZYZANOWSKI. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 04/2020, DE AUTORIA DA 

VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 05/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 06/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 34/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 10/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 11/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

EDIFÍCIO VEREADOR PEDRO NOLASCO PIZZATTO 
 

 
 
 
 

 
17/02/2020 

 

 

FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 38/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 39/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 12/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 13/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 15/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS 

SANTOS. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 19/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 21/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 22/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS 

SANTOS. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 23/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 24/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 26/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS 

SANTOS. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 27/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 28/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 29/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS 

SANTOS. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, 
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DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 30/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 32/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 33/2020, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO 

SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 81/2020, DE AUTORIA DOS 

VEREADORES ALEXANDRE JACINTO, AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR E 

CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 82/2020, DE 

AUTORIA DOS VEREADORES ALEXANDRE JACINTO, AMANDA MARIA BRUNATTO 

SILVA NASSAR E CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O VEREADOR APARECIDO RAMOS COMENTOU A 

INDICAÇÃO 80/2019 DE SUA AUTORIA, DIZENDO QUE O PREFEITO MUNICIPAL 

DURANTE SUA CAMPANHA DISSE QUE OS CARGOS EM COMISSÃO NÃO PASSARIAM 

DE CEM EM SUA ADMINISTRAÇÃO E HOJE ESTÁ MAIS DE DUZENTOS, INCLUSIVE 

COM O ÍNDICE FISCAL ACIMA DO LIMITE. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA PEDIU 

A PALAVRA PARA DIZER QUE O PROCURADOR GERAL DO MUNICÍPIO, DR. SIMON 

GUSTAVO CALDAS DE QUADROS, DEU UMA ENTREVISTA NA ÉPOCA DIZENDO QUE 

SERIAM CONTRATADOS NO MÁXIMO OITENTA CARGOS COMISSIONADOS. O 

VEREADOR FABIO ALCEU PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE QUANDO O 

MUNICÍPIO EXTRAPOLA O ÍNDICE FISCAL A LEI DE RESPONSABILIDADE FISCAL 

EXIGE A REDUÇÃO DOS CARGOS COMISSIONADOS, EM SEGUIDA FUNÇÃO 

GRATIFICADA E POR ÚLTIMO A REDUÇÃO DE CARGOS EFETIVOS OU REDUÇÃO DE 

VALORES, E QUE QUANDO ISSO ACONTECE, O MUNICÍPIO SOFRE VÁRIAS 

RESTRIÇÕES COMO POR EXEMPLO DE CERTIDÕES QUE COMPROVEM A 

ADIMPLÊNCIA DOS MUNICÍPIOS, PARA QUE POSSAM RECEBER RECURSOS 

PROVENIENTES DE EMPRÉSTIMOS E DE CONVÊNIOS COM O GOVERNO DO 

PARANÁ. TAMBÉM COMENTOU A INDICAÇÃO Nº 792/2019, ONDE SOLICITA A 

LIMPEZA, ACESSIBILIDADE E INSTALAÇÃO DE PISO NO PONTO DE ÔNIBUS DA RUA 

BARIGUI ESQUINA COM A RUA PURUS, DISSE QUE PRATICAMENTE NOVENTA POR 

CENTO DOS PONTOS DE ÔNIBUS INSTALADOS NO MUNICÍPIO NÃO TEM UM PISO 

ADEQUADO, A ACESSIBILIDADE TAMBÉM NÃO É ADEQUADA, AS ROÇADAS ESTÃO 
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ATRASADAS CAUSANDO DIFICULDADES PARA UTILIZAR ESSE BENEFÍCIO QUE FOI 

COLOCADO À DISPOSIÇÃO DA POPULAÇÃO. A PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA 

NASSAR, COMENTOU AS INDICAÇÕES Nº 81/2020 E 82/2020, DE SUA AUTORIA EM 

CONJUNTO COM OS VEREADORES ALEXANDRE JACINTO E CELSO NICÁCIO, 

DIZENDO QUE UMA DAS ATRIBUIÇÕES DOS VEREADORES É FIXAR O SUBSÍDIO E 

QUE AO FAZEREM ISSO CAUSARAM POLÊMICA A RESPEITO DO SUBSÍDIO DOS 

VEREADORES, E QUE DEPOIS MUITAS PESSOAS QUESTIONARAM O SUBSÍDIO DOS 

SECRETÁRIOS MUNICIPAIS TAMBÉM, QUE HOJE ESTÁ EM QUINZE MIL, 

OITOCENTOS E VINTE E QUATRO REAIS E SESSENTA CENTAVOS, E QUE ESSA 

INDICAÇÃO TRATA DE REDUZIR PARA UM VALOR IGUAL OU INFERIOR AO SUBSÍDIO 

QUE FOI FIXADO PARA OS VEREADORES. DESTACOU A COMPETÊNCIA DOS 

SECRETÁRIOS MUNICIPAIS QUE PROCURAM FAZER O MELHOR EM SUAS PASTAS. 

DISSE QUE AO PARTICIPAR DE UMA REUNIÃO DO OBSERVATÓRIO SOCIAL OUVIU 

DE UM REPRESENTANTE QUE A MATEMÁTICA É EXATA, E QUE REDUZINDO O 

VALOR PARA O MESMO DOS VEREADORES, O MUNICÍPIO PASSARIA A 

ECONOMIZAR A MÉDIA DE CENTO E VINTE E OITO MIL REAIS, E QUE ESSE VALOR 

CORRESPONDE A QUATRO CASAS POPULARES POR MÊS E QUE TAMBÉM É 

PRATICAMENTE O VALOR DO SALÁRIO DE TODA UMA EQUIPE DE CMEI – CENTRO 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL, POR MÊS. DISSE TAMBÉM QUE SEGUNDO O 

CONSELHO DE SEGURANÇA ALIMENTAR EXISTE HOJE CERCA DE TRINTA MIL 

PESSOAS NO MUNICÍPIO VIVENDO NA LINHA DA MISÉRIA E QUE PASSAM FOME, E 

QUE NÃO EXISTE ARMAZÉM DA FAMÍLIA NO MUNICÍPIO EM VIRTUDE DE UM 

PROCESSO JUDICIAL E NÃO POR FALTA DE VONTADE DA ATUAL ADMINISTRAÇÃO 

OU POR FALTA DE AUTORIA DOS VEREADORES, MAS QUE, COM ESSA ECONOMIA 

TAMBÉM PODERIA SER CRIADO UM PROGRAMA DE DOAÇÃO DE UMA BOLSA DE 

ALIMENTAÇÃO NO VALOR DE CENTO E TRINTA REAIS POR MÊS, O QUE 

CORRESPONDERIA A ATENDER CERCA DE MIL FAMÍLIAS, AJUDANDO A AMENIZAR 

ESSE PROBLEMA. A VEREADORA TAMBÉM DISSE QUE COM ESSA REDUÇÃO 

TAMBÉM SERIA POSSÍVEL PENSAR NA VOLTA DO PERÍODO INTEGRAL PARA OS 

CMEI’S. DISSE QUE NO INÍCIO DA SESSÃO HAVIA MUITAS PESSOAS QUE AGORA, 

APÓS A FALA DO PREFEITO MUNICIPAL, JÁ DEIXARAM A SESSÃO, POR ISSO 

DEIXOU SEU REPÚDIO A ESSA ATITUDE, POIS A SESSÃO FOI MUDADA PARA AS 

DEZOITO HORAS JUSTAMENTE PARA QUE A POPULAÇÃO PARTICIPE, E QUE OS 

CARGOS COMISSIONADOS QUE ESTAVAM PRESENTES TAMBÉM REPRESENTAM A 
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GESTÃO E A POPULAÇÃO E TEM O COMPROMISSO DE PARTICIPAR. A VEREADORA 

TATIANA NOGUEIRA PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE VIU O PREFEITO 

MUNICIPAL CUMPRIMENTAR AS PESSOAS APÓS A SUA FALA E EM SEGUIDA, AS 

PESSOAS FORAM SAINDO DO PLENÁRIO E QUE A REDUÇÃO DOS GASTOS COM 

VIAGENS TAMBÉM CONTRIBUEM PARA A ECONOMIA DO MUNICÍPIO. O VEREADOR 

FABIO ALCEU PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE, COM O INÍCIO DAS AULAS, TEM 

RECEBIDO MUITAS DENÚNCIAS DE QUE OS PAIS NÃO ESTÃO TENDO COM QUEM 

DEIXAR SEUS FILHOS PARA PODEREM TRABALHAR, POIS NÃO CONSEGUEM VAGA 

DE MEIO PERÍODO NAS CRECHES DO MUNICÍPIO. A VEREADORA TATIANA 

NOGUEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE ALGUMAS CRECHES SOMENTE 

ESTÃO SENDO INAUGURADAS NO MUNICÍPIO GRAÇAS AO TRABALHO DO 

PROMOTOR DA VARA DA INFÂNCIA E JUVENTUDE DE ARAUCÁRIA, DAVI KERBER DE 

AGUIAR. O VEREADOR FÁBIO ALCEU DISSE QUE A CONSTRUÇÃO DE ALGUNS 

CMEI’S FORAM INICIADOS NA GESTÃO ANTERIOR E, EM VIRTUDE DA FALTA DE 

LIBERAÇÃO DE RECURSOS, SOMENTE NESSA GESTÃO ESTÃO SENDO 

CONCLUÍDOS. A SENHOR PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, 

RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE SE CALCULAR O VALOR MENSAL 

ECONOMIZADO COM FÉRIAS E DÉCIMO TERCEIRO, HAVERÁ UMA ECONOMIA DE UM 

MILHÃO, SETECENTOS E OITENTA E DOIS MIL REAIS E QUE EM QUATRO ANOS 

FICARIA APROXIMADAMENTE EM SETE MILHÕES E DUZENTOS MIL REAIS, QUE 

PODERÃO SER APLICADOS EM OUTRAS PRIORIDADES. O VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO DISSE QUE ACREDITA QUE ESSA INDICAÇÃO REPRESENTA O DESEJO DE 

TODOS OS VEREADORES E SOLICITA QUE OS VEREADORES DURANTE A 

TRAMITAÇÃO, ANALISEM E APROVEM ESSA PROPOSIÇÃO. FALOU TAMBÉM DA 

INDICAÇÃO Nº 82/2020 QUE CABE AO EXECUTIVO MUNICIPAL FIXAR O SALÁRIO DOS 

CARGOS COMISSIONADOS, CITOU UMA MATÉRIA DO JORNAL “O POPULAR” 

DIVULGANDO QUE O MUNICÍPIO EXTRAPOLOU O LIMITE DE GASTOS DO GOVERNO. 

A PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, RETOMANDO A PALAVRA DISSE 

QUE SE FOR USADO A MESMA PROPORÇÃO NA REDUÇÃO DOS CARGOS 

COMISSIONADOS, A ECONOMIA DO ANO, PODE CHEGAR EM TREZE MILHÕES DE 

REAIS, TOTALIZANDO PARA OS PRÓXIMOS QUATRO ANOS, CINQUENTA E QUATRO 

MILHÕES DE REAIS. DISSE QUE NÃO SE VÊ NA PREFEITURA MUNICIPAL CARGO 

COMISSIONADO SEM FAZER NADA E QUE UM PROFISSIONAL DEVE TER UM 

CURRÍCULO MUITO BOM E UMA BOA FORMAÇÃO PROFISSIONAL PARA RECEBER 
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UM SALÁRIO DE TRÊS OU CINCO MIL REAIS NAS EMPRESAS PRIVADAS. O 

VEREADOR FABIO ALCEU PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE PODE TER HAVIDO 

UMA FALHA NA LEI QUE INSTITUIU O CARGO COMISSIONADO E QUE A LEI DEVE 

SER REAVALIADA, COLOCANDO ATRIBUIÇÕES, ESPECIALIZAÇÕES OU NÍVEIS 

HIERÁRQUICOS PARA PODEREM ATINGIR NÍVEIS SALARIAIS MELHORES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 313/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 314/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 327/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 328/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 329/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 330/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 331/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 332/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 333/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO 
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NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 334/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 335/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 336/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 337/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 338/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 339/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 340/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 03/2020, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 16/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 17/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 30/2020, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR 
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FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 315/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 02/2020, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADO POR 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 03/2020, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 04/2020, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA 

MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 05/2020, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO 

POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 06/2020, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. O 

VEREADOR FABIO ALCEU PEDIU A PALAVRA PARA COMENTAR SOBRE O 

REQUERIMENTO Nº 03/2020, SOBRE O PROCESSO LICITATÓRIO Nº 17251/2019, 

PREGÃO PRESENCIAL Nº 53/2019, REFERENTE A COMPRA DE ALIMENTAÇÃO E NO 

PORTAL DA TRANSPARÊNCIA NÃO SE INFORMA EM QUAIS EVENTOS FORAM 

UTILIZADOS ESSES ALIMENTOS, E QUE SERIA PRUDENTE O ENCAMINHAMENTO 

DESSAS INFORMAÇÕES PARA ESCLARECIMENTO DO LEGISLATIVO MUNICIPAL. 

TAMBÉM FALOU SOBRE O REQUERIMENTO Nº 17/2020, QUE PEDE 

ESCLARECIMENTOS SOBRE O ATENDIMENTO ODONTOLÓGICO NO MUNICÍPIO, EM 

VIRTUDE DE DENÚNCIAS DE PESSOAS AMANHECENDO EM FILAS PARA 

CONSEGUIREM ATENDIMENTO E, POR VOLTA DE SETE HORAS DA MANHÃ ERAM 

DISPENSADAS SEM CONSEGUIREM NEM SENHAS PARA ATENDIMENTO. TAMBÉM 

FALOU SOBRE O REQUERIMENTO Nº 30/2020 ONDE SOLICITA, ATRAVÉS DA 
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INDICAÇÃO Nº 603/2019, A SUPRESSÃO DO INCISO QUARTO DO ARTIGO SEGUNDO 

DA LEI Nº 2421/2012, QUE FALA SOBRE O CUSTEIO DOS DESLOCAMENTOS PARA 

ATLETAS BENEFICIADOS PELO PROGRAMA BOLSA ATLETA, POIS ALGUMAS 

PESSOAS QUE PARTICIPAM DE PRÁTICAS ESPORTIVAS NÃO ESTÃO SENDO 

BENEFICIADAS, DISSE QUE A SECRETARIA DE PLANEJAMENTO SOLICITOU A 

RETIRADA DE UM PROJETO DE LEI QUE ERA DE SUA AUTORIA, DIZENDO QUE FARIA 

UMA ALTERAÇÃO NA LEI E, PASSADOS SEIS MESES, NADA FOI FEITO, E, AS 

PESSOAS ESTÃO SENDO PREJUDICADAS POR NÃO PODEREM UTILIZAR A ISENÇÃO 

DO VALE TRANSPORTE, E AINDA TEM QUE SE DESLOCAR POR VÁRIOS 

QUILÔMETROS PARA REPRESENTAR O MUNICÍPIO, E QUE O VALOR RECEBIDO DA 

BOLSA ATLETA É DE CENTO E CINQUENTA OU DUZENTOS REAIS, QUE SE FOREM 

GASTOS COM VALE TRANSPORTE SOBRARÁ MENOS AINDA PARA SE MANTER, 

COMPRAR UM TÊNIS OU ALGUM EQUIPAMENTO. DISSE QUE PRECISA DESSA 

INFORMAÇÃO, POIS SE O EXECUTIVO MUNICIPAL NÃO VAI FAZER ESSA 

ALTERAÇÃO, O VEREADOR VAI DAR CONTINUIDADE AO PROJETO DE LEI, POIS AS 

PESSOAS NÃO PODEM SER PREJUDICADAS. O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO 

PEDIU A PALAVRA PARA CONVOCAR A TODOS PARA A AUDIÊNCIA PÚBLICA DA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DO TERCEIRO QUADRIMESTRE DO ANO DE DOIS MIL E 

DEZENOVE, ÀS DEZ HORAS DO DIA VINTE E OITO DE FEVEREIRO DO CORRENTE 

ANO. EM SEGUIDA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL, 

ONDE FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR FABIO ALCEU, QUE DISSE QUE ESTEVE 

EM UMA REUNIÃO NA REGIÃO DO CAPINZAL REALIZADA A RESPEITO DA LINHA DO 

TRANSPORTE COLETIVO. LAMENTOU QUE O SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, 

SENHOR SAMUEL ALMEIDA DA SILVA, E DO SUPERINTENDENTE DE TRANSPORTE 

COLETIVO, SENHOR WILMER JACÓ DA SILVA, JÁ ESTAVAM AUSENTES DO 

PLENÁRIO, POIS O VEREADOR ENCAMINHOU UMA INDICAÇÃO SOLICITANDO 

ALTERAÇÕES BASEADAS NAS ALTERAÇÕES QUE A SECRETARIA DE 

PLANEJAMENTO REALIZOU PARA AQUELA LOCALIDADE, QUE PREJUDICOU 

BASTANTE AQUELES MORADORES, DEIXANDO PESSOAS DUAS HORAS DENTRO DO 

ÔNIBUS PARA SE DESLOCAREM PARA O CENTRO DE ARAUCÁRIA, LOCAIS ONDE A 

LINHA PASSAVA E AGORA NÃO PASSA MAIS, E HORÁRIOS TOTALMENTE 

ADVERSOS. DISSE QUE FOI PEDIDO PARA QUE A LINHA VOLTASSE A OPERAR 

COMO ANTERIORMENTE, REIMPLANTANDO ALGUMAS LINHAS, MAS A RESPOSTA 

DA PREFEITURA É DE QUE JÁ FOI RESOLVIDO, ESTAMOS FAZENDO ESSAS 
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ALTERAÇÕES PARA BENEFICIAR A POPULAÇÃO, MUITAS PESSOAS VÃO SER 

ATENDIDAS COM ESSE NOVO ITINERÁRIO. DISSE QUE É COMUM DIZER QUE NÃO 

PRECISA OUVIR A POPULAÇÃO PORQUE AS ALTERAÇÕES SÃO FEITAS BASEADAS 

EM DADOS ESTATÍSTICOS E QUANTIDADE DE PASSAGENS E PASSAGEIROS QUE 

UTILIZAM AS LINHAS. DISSE QUE VAI CONTINUAR LUTANDO POR ESSAS PESSOAS, 

PORQUE ESSA É A OBRIGAÇÃO DOS VEREADORES. DISSE TAMBÉM QUE OS 

VEREADORES NÃO FICAM SATISFEITOS COM ESSAS RESPOSTAS VAGAS. O 

VEREADOR TAMBÉM FALOU A RESPEITO DAS VAGAS DAS ESCOLAS ESTADUAIS DO 

MUNICÍPIO, COM RELAÇÃO A ESTADUALIZAÇÃO QUE ACABOU PASSANDO AS 

SÉRIES DO SEXTO AO NONO ANO ESCOLAR PARA O ESTADO, MAS ACABOU 

IMPACTANDO NA FALTA DE ESTRUTURA DE ALGUMAS UNIDADES, DISSE QUE 

ESTEVE EM REUNIÃO, EM SEU GABINETE, COM OS REPRESENTANTES DO NÚCLEO 

QUE ATENDE O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, QUE DISSERAM QUE EXISTIAM 

ALGUMAS VAGAS QUE ESTAVAM SENDO REVISTAS E QUE IRIAM SER 

REMANEJADAS, MAS QUE NÃO HAVIAM CRIANÇAS FORA DA SALA DE AULA. EM 

SEGUIDA FOI A OUTRA REUNIÃO JUNTO COM O PROMOTOR E COM O CONSELHO 

TUTELAR, E QUE LÁ MUDOU COMPLETAMENTE A CONVERSA E QUE EXISTEM MAIS 

DE DUZENTAS CRIANÇAS, JOVENS DE TREZE A DEZESSEIS ANOS FORA DA 

ESCOLA, AQUI NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. DISSE QUE O ESTADO NÃO ESTÁ 

CUMPRINDO COM SEU PAPEL, DISSE TAMBÉM QUE EXISTEM CRIANÇAS DE TREZE 

ANOS QUE ESTÃO SENDO MATRICULADAS LONGE DE SUAS CASAS EM PERÍODO 

NOTURNO E QUE NÃO ADIANTA SOMENTE CUMPRIR A LEGISLAÇÃO DE DAR ESSAS 

VAGAS, TEM QUE CUIDAR DA QUESTÃO DA SEGURANÇA E DA VULNERABILIDADE. 

DISSE QUE O DR. DAVI DEU PRAZO ATÉ SEXTA-FEIRA PARA QUE ESSE NÚCLEO DE 

EDUCAÇÃO TRAGA UM PLANEJAMENTO DE COMO VAI SER COLOCADO ESSAS 

CRIANÇAS DENTRO DESSAS UNIDADES E TAMBÉM NUMA SEGUNDA ETAPA SERÁ 

REVISTA TODA A QUESTÃO DAS MATRÍCULAS PORQUE NÃO SE PODE PREJUDICAR 

OS PAIS E OS JOVENS, POIS NÃO ESTÁ SENDO GARANTIDO O DIREITO QUE ELES 

TÊM DE UMA ESCOLA SEGURA E ADEQUADA, PRÓXIMA A SUA RESIDÊNCIA. O 

VEREADOR DECLAROU SEU VOTO DE APOIO A TODOS OS TRABALHADORES DA 

FÁBRICA DE FERTILIZANTES NITROGENADOS - FAFEN-PR, QUE ESTÃO NO RIO DE 

JANEIRO, DISSE QUE SÃO MAIS DE CENTO E VINTE TRABALHADORES QUE FORAM 

EM CARAVANA PARA RECEBER COM DIGNIDADE SUA DEMISSÃO E QUE ESTÃO 

CIENTES QUE NÃO VAI TER NENHUMA ALTERAÇÃO, MESMO APÓS AS TENTATIVAS 
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DE MOBILIZAÇÃO, ELES RECEBERAM SUAS CARTAS DE DEMISSÃO VIA MOTOBOY, 

DE UMA FORMA HUMILHANTE E SEM DIGNIDADE, ESSES TRABALHADORES QUE 

DEDICARAM TODA UMA VIDA A UMA EMPRESA QUE SEMPRE FOI LUCRATIVA E 

TROUXE BENEFÍCIOS PARA O MUNICÍPIO, PARA O ESTADO, PARA O PAÍS E PARA A 

AGRICULTURA E PARA TODAS AS ÁREAS. DISSE QUE É UM ABSURDO O QUE 

ESTÃO FAZENDO COM ESSAS PESSOAS E COM A NOSSA CIDADE E TODOS ESTÃO 

ASSISTINDO CALADOS E NÃO ESTÃO SE MANIFESTANDO. NOVAMENTE DECLAROU 

SEU VOTO DE APOIO AOS TRABALHADORES E SEU VOTO DE REPÚDIO À EMPRESA 

E DISSE QUE O PRÓXIMO PASSO SERÁ A PRIVATIZAÇÃO DA PETROBRÁS QUE 

ACABARÁ DE VEZ COM A CIDADE. O VEREADOR FABIO ALCEU DISSE QUE QUEM 

COLABOROU COM AS INFORMAÇÕES SOBRE A ALIMENTAÇÃO FOI A SENHORA 

DAIANA ZONTAG, QUE SEMPRE ESTEVE VINCULADA À QUESTÃO DA MERENDA 

ESCOLAR E SERIA INJUSTO NÃO CITAR TODA A PARTICIPAÇÃO E TODO ESSE 

TRABALHO QUE ELA VEM FAZENDO. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS PARA 

EXPLICAÇÃO PESSOAL, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, 

CONVIDOU TODOS OS VEREADORES PARA UMA REUNIÃO NA SALA DA 

PRESIDÊNCIA PARA ANÁLISE DAS INDICAÇÕES Nº 81/2020 E 82/2020. APÓS AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DO EX-VEREADOR ROBISON 

FURMAN E DO SENHOR AÉCIO NOVITSKI , DO PORTAL ARAUCÁRIA NO AR, QUE HÁ 

ALGUMAS SEMANAS ESTÁ FAZENDO A TRANSMISSÃO AO VIVO DAS SESSÕES DA 

CÂMARA MUNICIPAL, BEM COMO A PRESENÇA DE TODOS. AGRADECEU AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


